

USM: líderes en formación vespertina en la región



lis Montenegro explica que “una de las maneras de lograrlo es que las carreras realizan periódicamente reuniones de contacto con distintos empresarios, lo que permite tener una retroalimentación de los profesionales que estamos formando y que ellos están contratando. De esta forma, podemos nutrirnos de conocimientos actualizados que permiten retroalimentar la carrera en términos del perfil de egreso y realizar los ajustes necesarios para formar un mejor profesional acorde a lo que necesita la industria”.

Las postulaciones para la oferta académica vespertina se encuentran disponibles en admission.usm.cl, para aquellos profesionales interesados en proyectar su futuro bajo la formación de la universidad. De esta manera, la Universidad Técnica Federico Santa María reafirma su compromiso con formar profesionales de excelencia, preparados para crecer en sus carreras y contribuir al desarrollo de la sociedad desde la tecnología y las ciencias. ♦

La institución, reconocida por su formación de excelencia, presenta 12 ingenierías vespertinas para aquellos que buscan elevar su carrera profesional.

La Universidad Técnica Federico Santa María (USM) con el fin de satisfacer la demanda actual en la industria, cuenta con programas de ingenierías vespertinas como continuidad de estudios para aquellos profesionales que se desarrollan en el área de las ciencias y tecnologías.

Guelis Montenegro, jefe de carrera de Ingeniería en Ejecución en Control e Instrumentación Industrial, destaca que el sello distintivo de la USM recae en la responsabilidad social y ética del estudiante, el compromiso con la calidad, la innovación y el emprendimiento, así como la comunicación efectiva y la capacidad de resolver problemas. Dicha descripción coincide con el enfoque de estos programas de estudio, que están diseñados para formar profesionales líderes, preparados para impulsar proyectos innovadores y creativos con excelencia y dominio en sus áreas de especialización.

Asimismo, el directivo menciona el beneficio que hay detrás de estudiar una carrera vespertina en el desa-

rollo laboral y profesional, enfatizando que los estudiantes logran aplicar lo aprendido en clases en sus trabajos. “Esto es realmente importante y significativo, sobre todo porque, siendo mejor catalogado en el trabajo, puede llegar a tomar responsabilidades mayores, lo que le permite poder desa-

rollarse y crecer profesionalmente aspirando a tener cargos más altos en la empresa”, detalla.

MODALIDADES

La universidad entrega distintas modalidades para ayudar a que los estudiantes puedan compatibilizar exitosamente sus estudios y trabajo, las cuales contem-

pla las siguientes opciones: Semanal-Vespertina (clases lunes a viernes), Ejecutiva (solo sábados), Modular (dos veces por semana) y Residencial (viernes, sábado y domingo cada 15 días).

La calidad de los planes de estudios de la universidad es uno de los puntos importantes que diferencia a la oferta académica vespertina de la institución de otras casas de estudios, Gue-

